



Informe de Gobierno o guion de campaña

El pasado viernes el secretario de Gobierno, **Ricardo Ruiz**, en representación del mandatario capitalino, **Martí Batres Guadarrama**, entregó el Quinto Informe de Gobierno al Congreso de la Ciudad de México, cumpliendo así con uno de los trámites establecidos en la Constitución capitalina.

Pero más allá de los actos protocolarios y de lo que esta administración pretenda destacar, la realidad le da un palmo de narices, pues la inseguridad, la violencia de género y la falta de apoyos impactan directamente en la calidad de vida.

El documento que entregó el secretario de Gobierno parece más un panfleto propagandístico a favor de **Claudia Sheinbaum**, que está a punto de perder la contienda interna, que un informe de la gestión de su último año de trabajo.

No hay que olvidar que, durante 2022, la entonces jefa de Gobierno estuvo más preocupada por promover su imagen de cara al proceso interno de Morena para definir la candidatura presidencial, que en atender los problemas que a diario enfrentan los capitalinos.

Por eso podemos asegurar que el documento entregado al Poder Legislativo puede considerarse como un guion de propaganda política diseñado para nivel secundaria, el cual está plagado de mentiras, inconsistencias y tratando de maquillar las cifras alegres que hoy replican las autoridades con la finalidad de apuntalar a una *corcholata* en apuros.

Tan sólo un ejemplo de las mentiras que divulgan fueron las consultas de los planes de Desarrollo Urbano que echaron abajo los diversos grupos de activistas por las diversas inconsistencias detectadas durante el proceso y que hoy señalan las autoridades como un ejercicio exitoso.

Incluso, hay que recordar que desde un principio trataron de llevar las consultas a su manera: a escondidas, como es su característica, porque en Morena detestan la transparencia, herramienta que ha ayudado a desenmascarar sus malos gobiernos y la corrupción, que es un sello que los caracteriza.

La larga lista de cifras y números que dan a conocer en el

Quinto Informe de Gobierno bien pueden traducirse como un panfleto de campaña, porque así lo ha dejado en claro la propia **Claudia Sheinbaum** en sus recorridos por las diversas entidades, donde ha destacado los falsos logros de su administración, ¿por qué no habla de lo que pasó con la Línea 12 del Metro o de cómo tuvo que regresar de inmediato de una gira por Michoacán cuando chocaron dos trenes de la Línea 3 y dejaron una persona muerta.

El Sistema de Transporte Colectivo Metro, la columna vertebral del sistema de transporte de la CDMX, se ha convertido en su talón de Aquiles, donde un día se suspende el servicio y el otro también. Los reportes de fallas diariamente inundan las redes sociales para denunciar el pésimo servicio, pero eso tampoco lo destacan en el Quinto Informe.

Qué decir de los retrasos en la mal llamada modernización de la Línea 1 del Metro que lleva meses de retraso y no hay fecha para cuándo se ponga en marcha el servicio en el tramo de Pantitlán a Balderas. Para eso, el Congreso de la Ciudad de México les autorizó un endeudamiento de 39 mil millones de pesos y los que han quedado a deber son ellos, **Claudia Sheinbaum** y su mala gestión.

Pero este acto republicano de rendición de cuentas será un instrumento más de Morena y sus seguidores para inundar la ciudad con propaganda durante los próximos días, por lo que el Instituto Nacional Electoral (INE) deberá estar muy atento en que no les metan gol.

Martí Batres no tiene nada que festejar, por el contrario, le toca cargar y generar una buena imagen de un gobierno que nada hizo por la ciudad. Como dice en política, le toca tragar sapos sin hacer gestos.

Lo más relevante de esto para la CDMX es que Morena ya se va, y se va por sus nulos resultados, por pretender engañar a la gente con acciones de gobierno que nunca realizaron. Les quedan poco más de nueve meses para que venga un verdadero cambio en la capital del país.

El Instituto Nacional Electoral deberá estar muy atento en que no les metan gol.

